



校訓

ものづくりは人づくり

ものづくりマイスターによる技能講習会

2月23日ものづくりマイスターさんに来ていただいて職員向けの技能講習会を実施しました。和歌山県労働政策課と和歌山県工業高等学校工業部会がタイアップして、機械検査とシーケンス制御のプロの方に来ていただいて技術を伝授していただきました。受講した先生方は、日頃は生徒に指導する立場ですが、この日は生徒となって実習を受けました。



体操部今岡君全国大会出場



3月24、25日に宮城県である第34回全国高校体操競技選抜大会に県代表として情報システム科2年今岡一斗君が出場します。今岡君は昨年11月にあった県新人大会で個人総合で優勝し、全国選抜大会への出場を決めました。今岡君は「技のきれいさで得点を稼ぎ、個人総合や種目別優勝を狙いたいです。」と大会出場への決意を述べました。

第53回卒業式を挙行了しました



3月1日第53回卒業式を挙行し、機械科72名、電気電子科42名、情報システム科38名が学び舎を巣立ちました。前日

からの悪天候のため、急遽午後からの卒業式となりましたが、午後からは天気も良く暖かく厳粛な雰囲気の中で卒業式を挙行することができました。送辞では、機械科2年古川結人君が「これからは三年生の皆様がこれまで築き上げてこられたこの田辺工業の伝統のバトンを、私たちが自覚と責任を持って引き継いでいく番です。私たちは三年生の皆様が打ち込んでこられたことを忘れず、一生懸命日々の授業や行事に取り組んでいきます。」と述べました。答辞では、電気電子科鶴岡直也君が「これからは、社会人として、つまずき、時には投げ出したくなることもあると思います。でも決して下を向かず、自分たちができることを一つ一つやり遂げ、高みを目指していきます。」と述べました。



高校入試はじまる

3月12日、緊張感が漂う中、高校入試が行われました。機械科82名、電気電子科25名、情報システム科37名が本校の入学を目指して受検しました。今年度は、中学3年生の生徒数減で県下的に広き門となりました。3月20日が合格発表です。田辺工業高校に入学して活躍されることを祈ります。



1年生進路ガイダンス実施



3月15日、専門学校10校から来ていただいて1年生に対して進路ガイダンスを実施しました。公務員、土木・建築、インテリア、自動車整備、コンピュータ・SE、ゲーム・CG、リハビリ、看護、理容・美容、調理・製菓の各分野の専門家の先生に来ていただいて、説明をしていただきました。調理部門では、調理室でうなぎご飯の調理実習をしていただきプロの調理を見せていただきました。早い段階から自分の進路について考えてもらうために良い機会となりました。



行事予定

- ・4月4日 離任式
- ・4月9日 始業式
- ・4月10日 入学式
- ・4月11日 対面式
- ・4月27日 遠足、工場見学

上記の記事も含め田辺工業高校の今の様子をホームページに掲載しております。ぜひご覧ください。

ホームページアドレス <http://www.tanabe-th.wakayama-c.ed.jp/>

〒646-0021 和歌山県田辺市あけぼの51番1号 (TEL)0739-22-3983 (FAX)0739-22-9920